



PACIENTE DE 60 AÑOS RECIBIÓ UN RIÑÓN DE SU HERMANO.

Hospital Van Buren hace primer trasplante renal con donante vivo de 2025

Su primer trasplante renal con donante vivo concretó esta semana el Hospital Carlos van Buren. El procedimiento benefició a Eleuterio Matus Oliva, un paciente de 60 años residente del sector Puerto, quien recibió un riñón donado por su hermano Pablo.

“Estoy feliz, parece que no me hicieron nada. Gracias a esta cirugía, tengo una nueva oportunidad para vivir mejor. Todo se hizo de una manera muy profesional”, expresó el paciente.

Por su parte, Pablo destacó la importancia de la donación: “Uno queda normal. Si se puede ayudar, hay que hacerlo de corazón”.

El jefe de la unidad de Procura y Trasplante, así como de Nefrología y Diálisis, Dr. Vicente Torres Ci-

fuentes, comentó: “Esto es fruto de un gran trabajo, especialmente del equipo de enfermería de nuestra unidad, que logró completar los estudios tanto del receptor como del donante en un tiempo muy corto”.

El procedimiento quirúrgico fue bajo la dirección del jefe de la Unidad de Urología, Dr. Cristóbal Mülchi, quien explicó que para este tipo de trasplantes se organizan dos equipos de urólogos.

El Dr. Felipe Kramer, quien recientemente completó una rotación en un hospital español, aportó innovaciones a la técnica quirúrgica.

Estas mejoras redujeron el riesgo de infecciones y facilitaron una recuperación más rápida para el paciente. 🌟